

Díaz-Canel participe à l'évaluation annuelle du Tribunal Suprême Populaire



La Havane, 13 fév (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel a assisté mardi au bilan des travaux du Système Judiciaire en 2023.

Le président était accompagné des membres du Bureau politique du CC-PCC, Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation, et Salvador Valdés Mesa, vice-président de la République.

Les présidents de la plus haute instance judiciaire des municipalités et des provinces, des tribunaux militaires et des fonctionnaires du ministère de l'Intérieur, chargés des activités d'enquête, ont participé à la réunion.

Lors de la cérémonie d'ouverture de l'année judiciaire, le président de la Cour suprême populaire, Rubén Remigio Ferro, a souligné qu'en 2023, 113 986 affaires ont été traitées et conclues, ce qui équivaut à

87,6 pour cent du total à traiter, et 49 932 sentences définitives devaient être exécutées, dont 44 609 l'ont été, soit 89,3 pour cent. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347136-diaz-canel-participe-a-levaluation-annuelle-du-tribunal-supreme-populaire>



Radio Habana Cuba